



Tras diagnóstico de cáncer de su esposa, la princesa Kate, y el de su padre, el rey Carlos

Príncipe William: "Ha sido terrible. Probablemente ha sido el año más difícil de mi vida"

MONTSERRAT PARRAGUEZ

"Intentar sobrellevar todo y mantener todo en orden ha sido realmente complicado", contó el hijo de la fallecida princesa Diana.

El príncipe William, heredero del trono de Inglaterra, hizo una sentida declaración este viernes tras finalizar su visita a Sudáfrica, en donde contó cómo ha afrontado los últimos meses, tras los diagnósticos de cáncer tanto de su esposa como de su padre. "Ha sido terrible. Probablemente ha sido el año más difícil de mi vida. Intentar sobrellevar todo y

mantener todo en orden ha sido realmente complicado", contó el hijo de la fallecida princesa Diana, según reporta BBC.

Según los comunicados que en su momento emitió el palacio de Buckingham, el Rey Carlos fue diagnosticado con cáncer en febrero, tras lo cual comenzó su tratamiento. Y unas pocas semanas después de ese diagnóstico, se supo que la princesa de Gales había sido diagnosticada de cáncer

abdominal y estaba recibiendo quimioterapia.

Desde entonces, tanto Kate como William han ido retomando sus agendas personales dentro de lo posible y la princesa señaló en un video que se encontraba recuperándose. "Estoy muy orgulloso de mi esposa, estoy orgulloso de mi padre, por cómo han afrontado todo lo que les ha tocado vivir. Pero desde una perspectiva familiar, ha sido brutal", comentó el príncipe.